

## どんな思い出詰め込もう・・・。

11月18日、明治南小学校で「思い出のバッグを作ろう」と題した学級活動が行われました。

学校では多くの行事が中止となっているため、児童の思い出に残るイベントができないかと、同校のPTA執行部のみなさんが話し合い、授業参観の時に親子でエコバッグを作ることになりました。

事前に準備した下絵をもとに、親子で楽しく会話をしながらバッグを作っていました。



## 校外学習で消防団詰所を訪問

11月17日、坂上小学校2年生が、生活科の授業の一環で「町探検」を行い、町消防団第2分団第3部の詰所を訪れました。

ホースの重さや水の出し方など詰所を訪れた児童から出された質問に対し、同部の団員が分かりやすく答えていました。

最後に、消防服を着て消防車に乗せてもらうと、児童からは歓声があがっていました。



## 収穫祭の代替イベントを開催

11月11日、上三川小学校の収穫祭の代替イベントが開催されました。

毎年、同校の収穫祭の時にサンマを焼き、児童の祖父母等を招待していましたが、新型コロナウイルス感染症の影響により、今年度は収穫祭を行うことができませんでした。その代替イベントとして、上小地区社会福祉協議会の役員が中心となり、ハロウィンにちなんだ仮装姿で、上三川小学校の全児童にお菓子セットと記念ハンカチがプレゼントされました。

プレゼントを受け取った児童からは、喜びの声を聞くことができました。



かみたんメールの登録はこちら  
t-kamitan-mail@sg-m.jp



人口と世帯【令和2年12月1日現在】(対前月比)

人口：31,291人(+38) 世帯数：12,120世帯(+32)  
男性：16,007人(+27) 女性：15,284人(+11)